

Proyecto Reparación

El ministro de la Secretaría de Estado de los Despachos de Desarrollo Comunitario de Agua y Saneamiento (SEDECOAS)

, Nelson Márquez, supervisó hoy los trabajos de reparación en el CEB Gubernamental Álvaro Contreras, ubicado el barrio Abajo de Tegucigalpa.

Acá el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández interviene 27 aulas, entre otros espacios. La inversión supera los 4.9 millones de lempiras.

Además de mejorar las condiciones físicas del centro educativo, el proyecto genera empleo a 22 obreros del rubro de la construcción.

